

PROVINCIA-GRANADA

Más de 1.200 visitas a la exposición del yacimiento del Cerro de la Encina

25.01.09 - R. I. | MONACHIL

La exposición que ha dedicado el Ayuntamiento de Monachil al yacimiento argárico del Cerro de la Encina, que ha permanecido tres meses abierta al público en el Centro de Información Turística del Barrio, ha concluido con más de 1.200 visitas. Todos los centros escolares de la zona, además de asociaciones, colectivos y particulares, han asistido a la muestra, con los restos arqueológicos y paneles informativos en torno al yacimiento más occidental de la Cultura Argárica, y el más importante de la provincia.

El yacimiento del Cerro de la Encina, Bien de Interés Cultural desde 1983, ha despertado el interés de pequeños y mayores, que confesaban su desconocimiento del poblado argárico -1600 a.C.- en el municipio, situado en el margen derecho del río Monachil, en un mirador natural a la vega.

Mirador

Para la observación y disfrute del yacimiento, el Ayuntamiento ha construido un mirador en la carretera, justo en frente del poblado. Con el fin de dar a conocer este yacimiento y la cultura argárica a los escolares, la exposición ha llegado hasta las aulas de Infantil, Primaria y Secundaria mediante cuadernos preparados al efecto.

La exposición 'El Cerro de la Encina: Poblado central de la vega granadina' ha sido posible gracias a la iniciativa del Ayuntamiento de Monachil, y a la colaboración del Ministerio de Cultura, la Junta de Andalucía, la Diputación Provincial y el Departamento de Prehistoria de la Universidad de Granada. Con ella, el Consistorio monachileño inicia una serie de acciones encaminadas a la explotación turística del Cerro de la Encina, con numerosos restos de construcciones de la Edad del Bronce, viviendas, enterramientos, ajueres, etc.